

Prix pour le Festival de contes de Fribourg



Catherine Zarcate. VINCENT MURITH

SAMUEL JORDAN

Et à la fin, il eut beaucoup d'enfants et reçut un joli chèque... Bonne nouvelle pour le Festival international de contes de Fribourg. La manifestation fribourgeoise créée en 2007 par André Dembinsky est la lauréate du prix 2010 de la Fondation Claude Blancpain pour le soutien de la culture française à Fribourg.

La fondation, fondée en 1976, récompense chaque année par un montant de 10 000 fr. des institutions ou des personnalités issues du monde des arts, de lettres et de l'enseignement. Par le passé, elle a

entre autres honoré Michel Corboz, Georges Borgeaud, Yoki et François Gross.

Elle a récompensé le Festival de contes de Fribourg «parce qu'il permet à un large public de découvrir l'art du conte, tout en célébrant la langue française dans un contexte de diversité et de multiculturalité. |